

plan parcial en un edificio de siete plantas de uso docente, destinado a la ampliación de las instalaciones del Colegio «Guadalaviar».

El proyecto comporta la ampliación a 6.000 metros cuadrados de la dotación escolar prevista en el plan parcial en 1.200 metros cuadrados, al mismo tiempo que se disminuyen los volúmenes edificables en 12.700 metros cúbicos, así como la correspondiente densidad del sector. Igualmente las alturas de la edificación se reducen de 15 plantas y 43,5 metros a siete plantas y 21,0 metros.

Todo ello supone una notable mejora en relación con las actuales previsiones del plan parcial. Sin embargo, se privatiza, en cuanto a su uso, una zona verde de 3.931 metros cuadrados en un sector deficitario en este tipo de dotaciones, lo que, por otra parte, no ha impedido el informe favorable del expediente, toda vez que, ante la posibilidad de mantener una zona verde cuyo uso público se vería dificultado por su localización entre bloques de tipo residencial, o, por el contrario, su supresión con el fin de crear nuevos puestos escolares, de los que el Plan Parcial es también deficitario, se ha llegado a la conclusión de que resulta más beneficioso al interés público la aprobación del proyecto en función de las mejoras que introduce en la ordenación de la zona, además de suponer un incremento de las dotaciones escolares.

La modificación del plan parcial fue tramitada por el Ayuntamiento de Valencia, adoptándose el acuerdo de aprobación provisional con el quórum del artículo 303 de la Ley de Régimen Local, como exige el artículo 50 de la Ley del Suelo. Asimismo, la corporación administrativa Gran Valencia, en uso de las facultades conferidas por su legislación especial, elevó las actuaciones habidas hasta el momento, con su informe favorable, al entonces Ministerio de la Vivienda, el cual, previos los dictámenes de la Dirección General de Urbanismo, Asesoría jurídica del Departamento y actual Consejo Superior de Obras Públicas y Urbanismo, dictó resolución el 29 de junio de 1978, informando favorablemente la propuesta. Remitido el expediente al Consejo de Estado, este Alto Cuerpo Consultivo, en dictamen evacuado el 28 de septiembre de 1978, entiende, igualmente, que debe informarse favorablemente, interpretando así lo dispuesto por el citado artículo 50 de la Ley del Suelo.

En su virtud, habiéndose cumplido en la tramitación del expediente cuantos requisitos exige la legislación aplicable, y teniendo en cuenta, como así se ha señalado en los informes que constan en el expediente y se ha recogido en la resolución de 29 de junio de 1978 y en el dictamen evacuado por el Consejo de Estado, que con la presente modificación se mejoran las condiciones de ordenación del sector del plan parcial afectado por la misma, a la vez que se amplían las dotaciones escolares, es por lo que resulta acreditada la existencia de un evidente interés general en su aprobación.

El Consejo de Ministros, a propuesta del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, acuerda aprobar el proyecto de modificación del polígono I del plan parcial número 12 de Valencia.

2. Málaga.—Documentación complementaria y rectificadora del expediente de modificación de elementos del plan general de ordenación urbana de Málaga al Este del río Guadalhorce (barriada de Los Prados).

Se acordó la aprobación definitiva de la modificación presentada.

Lo que se publica en este «Boletín Oficial del Estado» de conformidad con lo dispuesto en el artículo 44 del texto refundido de la Ley del Suelo, significando que contra estas resoluciones que se transcriben, definitivas en vía administrativa, cabe contra la número 1 la interposición del recurso de reposición ante el Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, en el plazo de un mes, contado a partir de la fecha de esta publicación, y en su día el contencioso-administrativo, que habrá de interponerse ante el Tribunal Supremo, en el plazo de dos meses, contados desde el día siguiente a la notificación del acuerdo resolutorio del recurso de reposición, si es expreso, o si no lo fuere, en el plazo de un año, a contar de la fecha de interposición del recurso de reposición, y contra la número 2, la interposición del recurso de reposición ante el Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, en el plazo de un mes, contado a partir de la fecha de esta publicación, y en su día el contencioso-administrativo, que habrá de interponerse ante la Audiencia Territorial, en el plazo de dos meses, contados desde el día siguiente a la notificación del acuerdo resolutorio del recurso de reposición, si es expreso, o si no lo fuere, en el plazo de un año, a contar de la fecha de interposición del recurso de reposición.

Lo que comunico a V. I.

Madrid, 18 de abril de 1979.—P. D., el Subsecretario de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Eduardo Merigó González.

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.

15160

ORDEN de 17 de mayo de 1979 por la que se concede a determinados laboratorios la homologación para control de la calidad de la edificación, de acuerdo con el Decreto 2215/1974, de 20 de julio.

Ilmos. Sres.: De acuerdo con el Decreto 215/1974, de 20 de julio, «Boletín Oficial del Estado» del día 7 de agosto, y la Orden ministerial de 30 de diciembre de 1974, «Boletín Oficial del Estado» de 8 de noviembre, que lo desarrolla a propuesta de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, y previo informe del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo único.—Se concede la homologación en las técnicas que se indican a los laboratorios siguientes:

«Estudios y Proyectos Técnicos Industriales, S. A.» (EPTISA), edificio Rutis, número 63, Vilaboia-La Coruña Clases A y C.
«Geotécnia y Cimientos, S. A.» (GEOCISA), carretera de Copero sin número, Sevilla clase A.

«Investigación Técnica y Calidad, S. A.» (INTECASA), carretera Bellaterra a San Cugat, kilómetro 1,3, Barcelona, clases A y C.

DISPOSICION FINAL

Esta Orden empezará a regir el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Madrid, 17 de mayo de 1979.

SANCHO ROF

Ilmos. Sres. Director general de Arquitectura y Vivienda y Director general del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación.

15161

RESOLUCION de la Comisaría de Aguas del Norte de España por la que se señalan fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas de expropiación forzosa por las obras del «Proyecto de abastecimiento y saneamiento de los núcleos de la mancomunidad de municipios de la comarca de Ponferrada (León)», expediente número VI. Términos municipales de Ponferrada y Carracedelo.

En Consejo de Ministros celebrado el 17 de julio de 1975 fue declarada la urgencia de la ocupación de los bienes y derechos afectados por las obras referidas, a efectos de aplicación del artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, y concordante en su Reglamento de 26 de abril de 1957.

Consecuentemente, esta Comisaría de Aguas del Norte de España, en ejercicio de las facultades conferidas por el artículo 29 del Decreto de 13 de agosto de 1966, en relación con el 98 de la Ley de Expropiación Forzosa, ha resuelto convocar a los propietarios y titulares de derechos incluidos en la relación adjunta, conforme se les notifica en las correspondientes cédulas, para que, previo traslado a las fincas de ser ello necesario, se proceda al levantamiento de las actas previas a la ocupación. Dicho levantamiento tendrá lugar los próximos días 16, 17, 18, 19, 20, 23, 24, 26, 27, 30 y 31 de julio de 1979, de diez a catorce horas, en los Ayuntamientos en que radican las fincas en cuestión.

A dicho acto concurrirán los afectados, personalmente o bien representados por persona con poder bastante, aportando los documentos acreditativos de la propiedad o titularidad que se ostente sobre las fincas, así como los recibos de contribución territorial de los dos últimos años, pudiéndose acompañar de sus Peritos y de un Notario a su cargo.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 56, 2, del vigente Reglamento de Expropiación Forzosa, los interesados podrán formular por escrito ante esta Comisaría de Aguas cuantas alegaciones consideren oportunas, a los solos efectos de subsanar posibles errores que se hayan podido cometer al describir los bienes afectados por la urgente ocupación.

El expediente se halla de manifiesto en las oficinas de la Confederación Hidrográfica del Norte de España, en Ponferrada, casa Administración del Embalse de Bárcenas, así como en los respectivos Ayuntamientos de Ponferrada y Carracedelo.

Oviedo, 11 de junio de 1979.—El Comisario Jefe.—8.644-E.